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CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Creo que la ministra 

Norma Piña no ha sabido dimensionar el momento histórico en el 

que estaba. Ella ha sepultado en gran parte al Poder Judicial. 

Creo que no tuvo la altura de miras y nosotros, en esa 

circunstancia, de ver hacia adelante, esta reforma que sea en 

beneficio del pueblo, que sea cercana a la gente, donde pueda 

participar; creo que no tenía cabida.  

“Ella está en otra lectura de la Constitución y nosotros estamos en 

una ruta diferente. Una ruta con cercanía y con más empatía con 

la gente”. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1v-uHCKSDjN_fTjBy-T1jUMQgOyr_Zl79/view 
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